

Dr Martin Rickenbacher

Ingénieur et historien de la cartographie



Photo remise par M.R. le 09.01.2012

1954 Naissance de Martin Rickenbacher, du canton de Bâle-Campagne.

1979 Diplôme d'ingénieur en génie rural à l'école polytechnique fédérale de Zürich.

1980 Patente fédérale d'ingénieur-géomètre.

1989-2019 Collaborateur scientifique à l'Office fédéral de topographie swisstopo, à Wabern (BE) dans différentes fonctions.

Dans la première moitié de sa vie professionnelle, il a travaillé d'abord comme responsable pour l'établissement du modèle numérique de terrain MNT25 avant de se concentrer dans la deuxième moitié sur les questions relatives à l'histoire des cartes nationales et de l'office (entre autres [Voyages dans le temps – Cartes](#)).

Il est auteur de nombreux articles sur l'histoire de la cartographie en Suisse ([publications](#)), dirige le groupe de travail pour l'histoire de la cartographie de la société suisse de cartographie et représente en Suisse le journal international Imago Mundi.

2009 Promu docteur ès lettres à la faculté des lettres de l'Université de Bâle.

2011 Prix Eratosthenes à Dortmund pour son livre au sujet de «Napoleons Karten der Schweiz. Landesvermessung als Machtfaktor 1798–1813» (épuisé).

29.01.202